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Landkreis Peine 
Herrn Landrat 
Henning Heiß 
Burgstraße 1 
31224 Peine 
 
                         11.11.2024 
 
 
Antrag auf zeitnahe Prüfung, Abstimmung und Machbarkeit des Baus einer 
Dreifeldsporthalle für die Schulen Ratsgymnasium und Burgschule außerhalb des 
bestehenden Geländes 
 
 
Sehr geehrter Herr Landrat Heiß, 
 

die Gruppe CDU/FDP im Kreistag Peine beantragt, umgehend Kontakt mit der Stadt Peine 
aufzunehmen, um den Bau einer Dreifeldsporthalle für die Schulen Ratsgymnasium und 
Burgschule im Bereich der Schloßbleiche zu prüfen, mit der Stadt Peine abzustimmen und die 
Machbarkeit darzustellen. 
 

Begründung: 
Die Gesamtsituation des Ratsgymnasiums und der Burgschule in den beengten und mittlerweile 
für beide Schulen viel zu kleinen Räumlichkeiten ist seit Jahren hinreichend bekannt. Beide 
Schulleitungen sind dadurch in größte Not geraten und machen die Situation immer öfter auch 
öffentlich, um sich Gehör zu verschaffen. Durch den bisher geplanten Neubau einer Sporthalle 
auf dem bestehenden Gelände verschärft sich die Situation zunehmend. Eine Erweiterung am 
bestehenden Standort ist daher nicht zielführend und muss umgehend neu überdacht werden. 
 

Daher erscheint der Neubau einer Dreifeldsporthalle an einem anderen Standort in unmittelbarer 
Nähe erforderlich. Dies könnte im Bereich der Schloßbleiche (fußläufig erreichbar) erfolgen und 
die Gesamtsituation deutlich entlasten. Durch den Abriss der bestehenden Sporthalle könnte 
Platz für die dringend notwendige Erweiterung der Räumlichkeiten für beide Schulen geschaffen 
und der dargestellte Bedarf gedeckt werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 
             (Enrico Jahn)                                                         (Michael Kramer)                                                       
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